



12 Pièces

239 m²

Réf. 4043

546 000 €

Les Leves-et-Thoumeyrague

Maison à vendre (33220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Beyond Immobilier et en parfait état, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur, cette maison est à voir absolument. Actuellement configurée pour le style de vie des propriétaires avec deux suites principales, cette propriété peut être transformée en une maison de trois, quatre ou même cinq chambres. Située dans un jardin magnifiquement présenté, dans un hameau paisible à seulement 10 minutes de la ville riveraine de Saint Foy La Grande avec son marché hebdomadaire populaire, la propriété se trouve à la fin d'une route sans passage garantissant la paix et l'intimité. La maison a été ...

Exclusive to Beyond Immobilier and in perfect condition both inside and out, this house is a must see. Currently configured for the owners' lifestyle with two master suites, this property can in fact be transformed into a three, four or even five bedroom house. Set within a beautifully presented garden, in a peaceful hamlet a mere 10 minutes away from the riverside town of Saint Foy La Grande with its popular weekly market, the property sits at the end of a no through road guaranteeing peace and privacy. The house has been renovated to a very high standard throughout and with great ...

BEYOND IMMOBILIER

52 Rue Guadet - 33270 ST-EMILION

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

